

Weihnachtlich musikalischer Nachmittag – Jugendadventsfeier des MVO

Am 2. Adventssonntag war es wieder soweit. Um 14 Uhr begann unsere Jugendadventsfeier in der weihnachtlich geschmückten Tannenrainhalle. Unsere Piccolinos eröffneten den Nachmittag mit dem Stück „Somewhere/Maria“. Anschließend begrüßte Christina im Namen des Team Jugend die Gäste. Es folgten noch zwei weitere Lieder unserer Piccolinos. Alle Lieder der Piccolinos wurden mit sehr viel Beifall belohnt.



Nach einer kurzen Umbauphase folgten Einzel- und Gruppenvorträge unserer Jungmusiker auf der Blockflöte oder einem Blasinstrument.

Unsere Musimo hatten ebenfalls einen tollen Auftritt und sorgten mit ihren Nikolausmützen und der Begleitung am Akkordeon für viel Aufmerksamkeit und Applaus.

Ein Highlight des Nachmittags war der gemeinsame Auftritt von unseren Jungmusikern und Blockflöten. Bei unserem Herbstworkshop Wochenende haben Franzi und Arabella mit allen Kindern ein Bodypercussion Stück einstudiert, welches an unserer Jugendadventsfeier aufgeführt wurde. Dies sorgte für viel Jubel.

Ein weiteres Highlight an diesem Nachmittag war die Überreichung der D-Nadeln für bestandene D-Prüfungen des Blasmusikverbands Neckar – Alb. Die D-Nadeln wurden von Vanessa vom Team Jugend überreicht. Herzlichen Glückwunsch euch nochmals für eure tolle Leistung. Wir wünschen euch noch ganz viel Spaß am Musizieren beim MVO.



Am Ende des Programms hatte noch unsere Jugendkapelle ihren Auftritt. Mit den Liedern „Shrek“ und „Firework“ sorgten sie nochmals für viel Begeisterung.



Nach den Dankesworten von Vivien, vom Team Jugend, wurde der Nikolaus mit Weihnachtsliedern begrüßt. In prächtigem Gewand kam nun der Nikolaus und brachte den Jungmusikern ein tolles Weihnachtsgeschenk.



Nächstes Jahr erwartet die Jungmusiker einen Ausflug zum Schlittschuhlaufen. Die Blockflötenkinder und Instrumentenanfänger haben einen Gutschein überreicht bekommen für einen Filmenachmittag mit gemeinsamen Pizzaessen in unserem Musikerheim. Die Jüngsten freuten sich über Süßigkeiten aus dem Nikolaus Sack. Der unterhaltsame Nachmittag klang mit Weihnachtsliedern aus.

Vielen herzlichen Dank an alle Helfer, die zum Gelingen des Nachmittags beigetragen haben. Besonderen Dank an Julien, der durch seine wöchentlichen Proben mit der Jugendkapelle und Piccolinos wieder was Tolles auf die Beine gestellt hat.

Ebenso vielen herzlichen Dank an Franzi und Arabella, die Julien beim Dirigieren unterstützt haben.

Euer Team Jugend